



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **Nur Ikhlas (2019) : Peran Bank Tabungan Pensiun Nasional (BTPN) Mitra Usaha Rakyat Dalam Pengembangan Usaha Kelontong Menurut Ekonomi Syariah**

*Penelitian ini berjudul Peran Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang dalam pengembangan usaha kelontong menurut Ekonomi Syariah. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengamatan penulis terhadap perkembangan usaha kelontong yang menjadi nasabah pada Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang, sehingga disusun rumusan masalah antara lain bagaimana keadaan usaha kelontong sebelum dan setelah mendapat pinjaman modal usaha dari Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang, apa saja peran Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang dalam mengembangkan usaha kelontong milik nasabah.*

*Populasi dalam penelitian ini adalah nasabah yang mendapat pembiayaan usaha kelontong berjumlah 20 orang, penulis menggunakan metode total sampling yaitu mengambil seluruh populasi untuk dijadikan sampel. Dalam pengumpulan data, penulis menggunakan metode angket, observasi dan wawancara yang diambil dari lokasi penelitian. Subjek dalam penelitian ini adalah penelitian adalah Pegawai dan nasabah usaha kelontong yang mendapat bantuan pinjaman dana usaha dari Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang. Objek penelitiannya adalah Peran Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang dalam Pengembangan Usaha Kelontong menurut Ekonomi Syariah. Dalam penelitian ini penulis menganalisis data secara deskriptif kualitatif.*

*Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan dapat diketahui bahwa Keadaan usaha kelontongan sebelum mendapat pinjaman modal usaha dari Bank BTPN ada yang mengalami kerugian dan ada juga yang mendapat keuntungan. Akan tetapi kebanyakan mengalami kerugian karena pengeluaran tidak sebanding dengan pendapatan yang diperoleh. Setelah mendapat pembiayaan dari Bank BTPN, pendapatan masyarakat ada yang mengalami peningkatan, tetap dan ada juga yang mengalami penurunan. Akan tetapi kebanyakan mengalami peningkatan. Peran yang dilakukan oleh Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang dalam pengembangan usaha kelontong berupa pemberian pembiayaan. Tidak hanya memberikan pembiayaan, Bank BTPN juga memberikan pembinaan dan pelatihan, sosialisasi serta tinjauan lapangan guna menambah wawasan nasabah untuk meningkatkan usaha kelontongan yang dijalankan. Tinjauan Ekonomi Syariah terhadap peran Bank BTPN Mitra Usaha Rakyat KCP UMKM Bangkinang dalam pengembangan usaha kelontong telah dijalankan berdasarkan prinsip Ta'awun yaitu saling membantu dan saling bekerjasama dalam kebaikan.*

**Kata Kunci: Peran, Pengembangan, Usaha Kelontong**